

**Communiqué de presse  
Pour publication immédiate**

**Éric Nadeau sera le candidat de Repensons Lévis dans Pintendre**

**Lévis, le 26 mars 2025** - Le parti politique municipal Repensons Lévis - Équipe Serge Bonin est fier d'annoncer une première candidature dans un district de Lévis en vue des élections municipales du 2 novembre prochain. Le comité électoral a choisi M. Éric Nadeau, fier Pintendrois depuis toujours, afin de représenter la formation politique dans le district de Pintendre.

**Impliqué dans sa communauté**

Bénévole au Service d'entraide de Pintendre depuis plusieurs années et impliqué au sein du conseil d'administration à titre de trésorier depuis 2022, Éric Nadeau connaît très bien les enjeux et les besoins des gens de Pintendre. Conseiller et spécialiste du service à la clientèle pour Richard et Cie., M. Nadeau se démarque par son sens de l'écoute et à sa capacité de répondre aux besoins de ses clients.

« Dans le domaine de la vente, rien ne sert d'avoir plein de compétences techniques et de vouloir en mettre plein les yeux aux clients. Il faut avant tout s'intéresser à eux et à leurs besoins. Pour moi la politique c'est le même principe, il faut s'y impliquer afin de représenter les intérêts des gens. »

M. Nadeau réfléchit sur le rôle que Pintendre pourrait jouer dans la grande ville de Lévis. « Il ne faut jamais oublier que Lévis est le produit d'une fusion de plusieurs quartiers. Pour moi, Pintendre doit reprendre sa place au sein de la grande ville et il faut ramener cette fierté et nos particularités de l'avant. C'est notre 125<sup>e</sup> anniversaire cette année, j'ai donc mis sur pied un comité citoyen pour valoriser notre communauté et stimuler le sentiment d'appartenance. » ajoute M. Nadeau.

**Un choix évident**

Pour Serge Bonin, candidat à la mairie et chef du parti, la désignation d'Éric Nadeau comme candidat est une alliance naturelle par ses qualités d'empathie et de rigueur. « Éric est un grand rieur qui attire tout de suite la sympathie. C'est surtout quelqu'un qui est né à Pintendre, qui a son quartier tatoué sur le cœur depuis toujours et qui saura le défendre avec vigueur. Dans notre perspective de redonner du pouvoir aux quartiers, Éric est un ambassadeur parfait pour porter la volonté des gens du secteur et pour faire cheminer leurs demandes. Sa franchise et son sens de l'équité sauront servir le quartier de façon exemplaire » se réjouit M. Bonin.

M. Nadeau songe à se présenter depuis longtemps et a choisi une équipe qui correspond à ses valeurs. « Depuis la création du collectif citoyen il y a plusieurs années, avant même que ce soit un parti politique, je regardais Repensons Lévis du coin de l'œil. Pour moi, c'est clair que cette volonté de mettre le citoyen au centre des préoccupations de la Ville est ancrée et réelle. Pintendre a besoin d'être écouté, nous ne sommes pas la cour arrière de Lévis et il faut prendre la place qui nous revient. Mon objectif est d'être l'ambassadeur des gens de Pintendre à l'hôtel de Ville, et non le contraire. » conclut M. Nadeau.